

Pöschli
7430 Thusis
081/ 650 00 75
www.so-medien.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 8'742
Erscheinungsweise: wöchentlich



Themen-Nr.: 278.013
Abo-Nr.: 1015977
Seite: 5
Fläche: 16'506 mm²

Der biblische Herodes auf dem Julierpass?

pd. Das Kulturfestival Origen hat am 1. Januar wieder zum Neujahrsempfang nach Riom eingeladen. Intendant Giovanni Netzer stellte das Programm der kommenden Spielzeit vor. Das Kulturfestival wolle die Weihnachtsgeschichten neu interpretieren und das geplante Theater auf dem Julierpass mit einer Herodes-Oper eröffnen. Der Präsident des Origen-Fördervereins, Andrea Hämmerle, warb beim Publikum für die Petition Kulturkanton Graubünden. Das Bündner Parlament werde im Februar 2017 das totalrevidierte Kulturförderungsgesetz beraten, das die Regierung im vergangenen November präsentiert hat. Das neue Gesetz stehe in der Kritik, die «Chance einer grundsätzlichen Neubewertung der Kultur zu verpassen und das Potenzial des Bündner Kulturschaffens nicht auszuschöpfen».

Die Eröffnung des Juliertheaters mit dem Herodes-Projekt soll gemäss Giovanni Net-

zer in den ersten Augustwochen stattfinden. Voraussetzung dafür sei die definitive Baugenehmigung und die abgeschlossene Finanzierung des Projekts. Netzer machte den endgültigen Baubeschluss von der Kulturdebatte im Grossen Rat abhängig, die in der Februarsession erfolgen wird.



Giovanni Netzer (links) und Andrea Hämmerle am Neujahrspéro in Riom. Bild zVg